

Rafael Correa lance un appel à l'unité des Équatoriens face à un incident de violence



Quito, 15 décembre (RHC)- Le président de l'Équateur, Rafael Correa, a appelé le peuple à s'unir en une seule voix et à condamner des actes de barbarie comme celui survenu au cours d'une tentative d'irruption dans un campement minier de la province Morona Santiago et au cours duquel un policier a été tué et 7 autres personnes blessées.

Sur son compte twitter, Rafael Correa a mis l'accent sur le fait que son gouvernement usera de toutes les facultés que lui accorde la Constitution en se référant à l'attaque de communautés d'indiens shuar contre le campement minier de San Carlos Panantza, dans le Centre-Sud du pays.

Les indiens shuar forment une communauté complètement primitive avec un niveau de civilisation très bas et ils n'ont renoncé à aucune de ses coutumes.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/115593-rafael-correa-lance-un-appel-a-lunite-des-equatoriens-face-a-un-incident-de-violence>



Radio Habana Cuba